Floristen im 3. Ausbildungsjahr

Botanische Exkursion nach Sanremo vom 26.9. bis 30.9.2017

Blumenkinder an der Blumenriviera

Die Exkursion führte uns bei wunderschönem Spätsommerwetter nach Ligurien an die Blumenriviera in Italien.

Das botanische und stilkundliche Programm war vielseitig und beeindruckend: die alte Steinbrücke in Dolceaqua, das dortige Visionarium, das alle Sinne betörte, der botanische Garten Hanbury, der Sukkulentenpark in Monaco, die Villa Ephrussi-Rothschild bei Nizza, die mit ihrer mediterranen Flora und Bauelementen und Kunstschätzen aus vielen Epochen und Ländern bezauberten. Nicht zuletzt waren unsere Sinne gefragt beim Besuch der Parfümerie Fragonard in Eze-Village – Pflanzenverwendung einmal anders. Den Abschluss bildete eine Stadtführung in Sanremo mit Kirchen, Palmenpromenade mit fünf-Sterne-Hotel aus der Bel Epoche, alten, verwinkelten Gässchen, dem prächtigen Casino und der Markthalle.

Untergebracht waren wir bestens in Sanremo auf dem Campingplatz Villagio die Fiori in Mobilhomes, zwischen Eukalyptusbäumen, Strelitzien und Palmen am Meer inklusive kleinem Privatstrand. Abends wurden wir mit köstlichen regionalen Spezialitäten verwöhnt, die wir im Freien genießen konnten.

Es war eine rundum schöne Zeit mit Sommergefühlen und Sonnetanken im Frühherbst.